

## PoC- Schnelltestzentrum in Negast wird geschlossen!!!

Werte Bürgerinnen und Bürger des Amtsbereiches Niepars,

das Amt Niepars schließt zum Ende des Monats Juli (31.07.2021) das in der Uwe-Brauns-Halle in Negast noch eingerichtete PoC-Schnelltestzentrum. Aufgrund der zunehmend geringeren Nachfrage seitens testwilliger Personen und der seit Ende Juni geänderten Gesetzeslage ist eine weitergehende, wirtschaftlich ausgerichtete Unterhaltung des Testzentrums nicht mehr gegeben.

Wir bedanken uns an dieser Stelle bei den Mitarbeitern des Testzentrums für Ihre tatkräftige Unterstützung bei der Bewältigung dieser pandemiebedingten Aufgabenstellung, gleichzeitig auch bei den Bürgerinnen und Bürgern des Amtsbereiches, die dieses Testzentrum stets positiv gestimmt und respektvoll im Umgang miteinander in Anspruch genommen haben.

Niepars, 08.07.2021

Andreas Wipki

**Leiter Hauptamt/Zentrale Dienste**